
Compte-rendu du Conseil d'École du mardi 18 juin 2019
Groupe scolaire Patrick Moore

Présents :
Enseignants : Mmes Lemiègre, Lemarquand & Renauld & MM Culleron & Palfreyman
CDC Seulles Terre & Mer : M. Thiberge

Mairie de Graye : M. Lachèvre
Mairie de Sainte Croix : M. Gerlet

Représentants des parents d'élèves :  Mmes Aubert  & Fauchot,  MM Lemarchand, Tanquerel  &
Uteza 

Excusés : Mme Berthelot (Inspectrice de l’Éducation Nationale), Mme Nobis (enseignante),  Mme
Pouchin (maire de Banville & CDC), Mmes  Le François & Mahérault (parents élus)

Bilan de l'année – Vie scolaire
Année chargée, pas très sereine (classes très chargées ou particulières), mais aides précieuses de 
notre Service Civique (depuis janvier) et de notre remplaçant !

 Bilan des activités en lien avec le Projet d’École :
 utilisation de la salle informatique possible avec la salle voisine libre 
 relaxation
 travail en autonomie, auto-évaluations (plans de travail)
 partenariat avec l'association Macédoine (Théâtre forum avec le collège + visite du Théâtre de

Caen + ateliers d'improvisation en APC)
 un (seul) Conseil des Délégués
 pédagogie de projet sur le thème de l'Afrique
 enrichissement du site internet de l'école (avec beaucoup de précautions)
 réunion trimestrielle avec les parents élus pour préparer le Conseil d’École

Bilan du Projet d’École 2016-2019 et élaboration des objectifs pour le nouveau Projet d’École 2020-
2025 dont les axes de travail sont : 
Axe 1 : Amélioration des résultats des élèves au regard des attendus de fin de cycle
Axe 2 : Réponse à la difficulté scolaire et aux besoins particuliers repérés chez les élèves
Axe 3 : Amélioration de la vie scolaire (relation école/famille, partenariat, …)
Axe 4 : Éducation artistique, culturelle et sportive et culture scientifique et humaniste

 Bilan des autres activités pédagogiques :
Orientation,  théâtre,  musées,  visites,  danse,  randonnée,  endurance,  zoo,  cinéma,  jardin,
commémorations, piscine, spectacles, permis piétons...
Année riche et variée – (peut-être le domaine scientifique est-il un peu oublié : l'équipe enseignante
pense à la Cité des Sciences l'an prochain, peut-être en janvier-février, à confirmer)

 Cérémonies (mardi 4 juin, jeudi 6 juin, vendredi 7 juin, vendredi 14 juin) :
A Graye, à Banville et à Sainte Croix, avec toute l'école ou sur le temps personnel, entretien du lien
avec les vétérans
Les maires remercient l'équipe enseignante d'avoir encouragé la présence et la participation des enfants, très
contents et très fiers, à ces cérémonies.



Le 6 juin, deux cérémonies ont eu lieu : Baptême de l'école Patrick Moore en sa présence et en son
honneur à Graye & cérémonie au Monument aux Morts à Banville
Les  enseignants  remercient  les  mairies  pour  leur  soutien  et  leur  investissement.  Ils  demandent  également
l'installation de la plaque de Banville rapidement, pour que les élèves puissent participer à une cérémonie qui ait
un sens pour eux.

 Quelques dates encore :
 mardi 25 juin : Visite du Centre Juno Beach pour les CE1-CE2 et les CM1-CM2
 jeudi 27 juin :  Liaison GS-CP à l'école de Graye
 sam 25 juin : Matinée Portes Ouvertes à Banville pour les futurs PS
 lundi 1er juillet : CERZA Maternelle
 jeudi 4 juillet : Journée plage pour les élèves d'élémentaire

 Service Civique :
Merci  à Mathéo Lesage qui  travaille  à  l'école depuis début  janvier  et  qui  a  été particulièrement
intelligent, efficace et bienveillant auprès de tous les enfants

Bilan de l'année – Autour de l'école
 Manifestations de l'APE :
Quelques dates encore : samedi 22 juin : kermesse

dimanche 14 juillet : vide-greniers à Banville
dimanche 11 août : vide-greniers à Graye 

Les parents s'inquiètent du manque de monde pour l'an prochain.

 Aide aux leçons :
Bilan un peu décevant : 11 inscrits, alors que beaucoup plus de monde au regard du sondage juin 18
Bilan financier compliqué : subvention des mairies, mais prise en charge principalement de l'APE qui
perd de l'argent, et qui a assuré des démarches administratives lourdes
Problème essentiel : pas de garderie après à Graye 
Les membres du Conseil d’École s'interrogent sur un nouveau sondage que l'APE pourrait proposer aux familles :
quelles différences y aurait-il si cette aide avait lieu à Banville (décalage de l'horaire, dans ce cas et possibilité de
rejoindre la garderie après) ? Un autre problème se poserait aussi dans ce cas : où faire travailler les enfants à
Banville ?

Sécurité & équipements
 Documents sécurité & Vigilance Attentats
Demander tous les ans une formation PSC1 (une journée hors temps scolaire) pour qu'au moins un
adulte par site soit formé aux premiers secours (enseignant et/ou agent périscolaire)
Les parents élus expriment leur inquiétude : dans l'idéal, dans chaque site du RPI, un adulte devrait être titulaire
du PSC1 et un autre devrait recevoir une formation extincteurs.
Les enseignants expliquent qu'ils ont déjà formulé la demande d'une formation PSC1, et que Mme Egret (ATSEM
à Banville), a également demandé cette formation.

 Travaux en attente
Nature des travaux Lieu Date de la

1ère demande
Remarques

Délimiter  une  ou  plusieurs  places
handicapés

Banville 14/06/11 DUER & Sécurité

Installer un local à vélos sur la dalle
en béton, à l'entrée de l'école

Banville 18/10/16 Fondations faites



Acheter  des jeux pour  les grands et
tracer un terrain dans la 2ème partie de
la cour

Banville 14/06/16 Commission scolaire CDC – Budget
prévu,  commande  à  fournir,
renvoyer le mail de Mme Lemiègre

Installer des stores dans la classe de
Mme Renauld, côté cour 

Graye 18/10/18

 Circulation & stationnement :
A Graye : aménagement de la place Grimaux pendant les vacances d'avril & City Stade en mai 
L'équipe enseignante et les parents élus saluent ces aménagements qui améliorent le quotidien et la sécurité des
élèves, de leur famille et des enseignants.

A Banville : restructuration de la rue du Marché et de la rue des Closets
Les membres du Conseil d’École saluent ces travaux et notamment l'installation du Stop et du passage piétons
rue des Closets, mais ils se posent encore beaucoup de questions : pourquoi la zone 30 se termine-t-elle juste
avant l'école ? Pourquoi n'y a-t-il pas de coussin berlinois devant l'école ? Ces questions seront transmises à Mme
Pouchin.
A propos de la restructuration de la cour de récré de Banville :
Mme Renauld rapporte que Mme Pouchin, jointe au téléphone dans la journée, l'a informée que les
devis ont été faits mais que le projet préau + arasement du terrain (prévision initiale : 50 000 € -
demande de subvention : 70 000 €) coûte finalement beaucoup plus cher que prévu (132 000 €). La
copie est donc à réviser.
Les parents élus s'inquiètent de la sécurité dans les conditions actuelles : comment éviter les manœuvres du bus
sur un espace partagé avec des enfants ? Comment protéger Mme Marie, chauffeur du bus, en cas de problème ?

Rentrée 2019 : effectifs & organisation
 Effectifs attendus à ce jour :

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

13 à 18 10 21 13 19 à 20 13 21 8 à 9

Total Maternelle : 44 à 49 Total Élémentaire : 74 à 76

Total École : 118 à 125

 départs de 5 élèves, et inscriptions de 3 élèves (2 MS et 1 CP) et 13 PS
 arrivées attendues : une fratrie à Graye

118 élèves à ce jour – l'inspectrice confirmait encore la 6ème classe

Cependant,  le  nombre  d'élèves  n'ayant  pas  progressé  depuis,  la  6  ème   classe
n'ouvrira finalement pas. 

 Répartition probable :
5 classes : Maternelle à Banville : 23 PS-MS (13 PS + 10 MS) Mme Lemiègre

22 GS Mme Lemarquand

Élémentaire à Graye : 22 CP-CE1 (13 CP + 9 CE1) Mme Nobis
23 CE1-CE2 (10 CE1 + 13 CE2) M. Culleron
29 CM1-CM2 (21 CM1 + 8 CM2) Mmes Renauld & Gomond

+ 1 poste de remplaçant basé sur l'école : M. Palfreyman

 Projet pour l'an prochain : les objets et la nature

- Séance levée à 19h50 -


